



Depresores

¿QUÉ SON LOS DEPRESORES?

Los depresores son sustancias que inducen el sueño, alivian la ansiedad y los espasmos musculares y previenen las convulsiones.

Los barbitúricos son fármacos más antiguos e incluyen el butalbital (Fiorina®), fenobarbital, Pentothal®, Seconal® y Nembutal®. Una persona puede desarrollar dependencia y tolerancia a los barbitúricos rápidamente, lo que significa que cada vez necesita más para sentirse bien y funcionar normalmente. Esto los hace inseguros, aumentando las posibilidades de una sobredosis.

Las benzodiazepinas fueron desarrolladas para reemplazar a los barbitúricos, aunque comparten muchos de los efectos secundarios indeseables incluyendo la tolerancia y la dependencia. Algunos ejemplos son Valium®, Xanax®, Halcion®, Ativan®, Klonopin® y Restoril®. El Rohypnol® es una benzodiazepina que no se fabrica ni se vende legalmente en los Estados Unidos, pero se consume ilegalmente.

Lunesta®, Ambien®, y Sonata® son fármacos hipnótico-sedantes aprobados para el tratamiento a corto plazo del insomnio que comparten muchas de las propiedades de las benzodiazepinas. Otros depresores del SNC incluyen meprobamato, metacualona, (Quaalude®), y la droga ilegal GHB.

¿CUÁL ES SU ORIGEN?

Generalmente, los productos farmacéuticos legítimos son desviados al mercado ilegal. Los adolescentes pueden obtener depresores del botiquín de casa, o a través de familiares, amigos, internet, doctores y hospitales.



Comprimidos ranurados de Xanax 0.25, 0.5 y 1 mg

¿Cuáles son los términos comunes?

Los nombres comunes de los depresores incluyen:

- **Barbies, benzos, píldoras para los nervios, rojas, amarillas, GHB. En inglés: downers, Georgia Home Boy, Grievous Bodily Harm, phennies, R2, roofies, rophies, X liquid, tranks**

¿Cuál es su apariencia?

Vienen en forma de píldoras, jarabes y líquidos inyectables.

¿Cómo se consumen?

Las personas usan depresores de forma indebida para sentir euforia. También se usan en combinación con otras drogas para aumentar la sensación o reducir sus efectos secundarios. Quienes abusan de estas drogas toman dosis más altas que las personas que las usan bajo supervisión médica con fines terapéuticos.

Depresores como el GHB y el Rohypnol también se usan indebidamente para facilitar ataques sexuales.

¿Cuáles son sus efectos en la mente?

Los depresores que se recetan con fines terapéuticos se utilizan para:

- Inducir el sueño, aliviar la ansiedad y los espasmos musculares y prevenir convulsiones

También:

- Causan amnesia (sin dejar memoria de los eventos ocurridos bajo su influencia), reducen el tiempo de reacción, deterioran el funcionamiento mental y el juicio, y causan confusión

Su uso prolongado produce dependencia física, psicológica y tolerancia.

¿Cuáles son sus efectos en el cuerpo?

Algunos depresores pueden relajar los músculos.

Los efectos físicos indeseados incluyen:

- Lenguaje mal articulado, pérdida de coordinación motora, debilidad, jaqueca, vértigo, visión borrosa, mareo, náusea, vómito, presión

arterial baja y respiración lenta

Su uso prolongado puede llevar a la dependencia incluso en dosis recomendadas para el tratamiento médico. A diferencia de los barbitúricos, las dosis grandes de benzodiazepinas raras veces son fatales a menos que se combinen con otras drogas o alcohol. Pero a diferencia del síndrome de abstinencia observado con la mayoría de las otras drogas que se usan de forma indebida, la abstinencia de depresores puede poner en peligro la vida.

¿Cuál es su estatus legal en Estados Unidos?

La mayoría de los depresores son sustancias controladas comprendidas en las Clasificaciones I, II, III o IV de la Ley de Sustancias Controladas, dependiendo del riesgo de abuso y de su uso médico aceptado actualmente. Muchos tienen usos médicos aprobados por la FDA. En los Estados Unidos, el Rohypnol® y el Quaaludes® no se fabrican ni se comercializan legalmente, y no tienen un uso médico aceptado en los Estados Unidos.



Comprimidos de Klonopin 5 mg